
第１回会議の開催状況
第１ 開催月日

令和６年６月２０日（木）

第２ 出席者

協議会 委員 ５名

警察署 署長、副署長、総務会計課長、生活安全刑事課長、地域交通課長、

警備課長 ６名

第３ 議事の概要

１ 業務説明等

警察署から

・業務推進状況

・速度取締り指針

について説明がなされた。

２ 諮問事項の説明

警察署から

・総合的な犯罪抑止対策

について説明がなされた。

３ 諮問事項に関する意見

(1) 空き家の窃盗被害について

委員から「空き家の盗難被害について説明を受けたが、どんな物がよく盗ま

れるのか」旨の質問がなされ、警察署から「家財道具を残したままの空き家が

多く、盗品の売却ルートも拡大しているため、あらゆる物が被害の対象となっ

ている」旨の説明がなされた。

(2) 高齢者に対する強引な訪問販売について

委員から「高齢者が強引な訪問販売等を断るよい方法はないか」旨の質問が

なされ、警察署から「家に入れないことが一番だが、断っても帰らない場合は、

警察に通報して欲しい」旨の説明がなされた。

４ その他の意見

(1) 見通しの悪い通学路対策について

委員から「国道２１０号沿線の歩道で道路脇の草が伸び、見通しの悪い箇所

があり、通学の自転車や歩行者の事故が心配である」旨の意見がなされ、警察

署から「国道は、国交省の管理になるため、警察から関係機関へ除草等の対策

を要請する」旨の説明がなされた。

(2) 若手警察官の育成について

委員から「大分県警では、何人ぐらいの警察官を採用しているのか」旨の質

問がなされ、警察署から「昨年は、約８０名の警察官が大分県警に採用された

が、少子化の影響で以前より倍率が下がっており、組織を挙げて採用募集活動

の強化に取り組んでいる」旨の説明がなされた。


